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第３回定例会議事日程 
 
会 期 

令和３年３月２２日（月）    開会 午後  １時５５分 
                  閉会 午後  ３時２５分 
 

場 所 

  アスト３階会議室 

 

議 事 
議案第8号  令和3年度準要保護児童・生徒に対する就学援助費の認定に 

ついて 

議案第9号  国東市立学校職員服務規程の一部改正について 

議案第10号 国東市立学校職員の公務旅行における私有車使用に関する取 

扱要綱の全部改正について 

議案第11号 国東市教育委員会公印規程の一部改正について 

議案第12号 国東市学校給食共同調理場条例施行規則の一部改正について 

同意第6号  国東市学校給食費条例施行規則の制定について 

 

報告・説明事項 

  ○区域外・校区外就学の報告について 
○第１回国東市国見町統合小学校開校準備委員会の報告 
○国東市社会教育委員条例第１０条に基づく社会教育委員会からの報告 

  ○「ふるさと国東の偉人漫画化事業」に係る助成金内示について 

  ○東京２０２０パラリンピック聖火フェスティバル「採火式」ついて 

 

その他 

  ○新型コロナウイルス感染症対策に係る来年度の修学旅行の対応について 

 

出席者（１３名） 

   教育委員（５名） 

教 育 長              加 藤 正 和 

教育長職務代理者           古 城 芙美枝 

委   員              吉 武 耕一朗 

委   員              高 山 信 哉 

委   員              福 永 泰 信 

 

   教育委員会事務局（８名） 
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      教育総務課長             村 岡 修 一 

学校教育課長             諸 冨   理 

社会教育課長             猪 俣   優 

文化財課長              井 上   浩 

図書館長               松 本 智恵美 

給食センター所長           藤 原 数 真 

教育総務課総務係長          萱 島 洋 人 

      教育総務課主任            清 原 卓 海 

 

【午後１時５５分】 

村岡教育総務課長 開会宣言 

 

 

【教育長あいさつ及び報告】 

加 藤 教 育 長 

○前回定例会以降の行事・取組・今後の予定等について 

○３月市議会「一般質問」について 

○「世界夢一文字コンテスト」について 

 

【会議録署名委員指名】 

加 藤 教 育 長 会議録署名委員に吉武委員、古城委員を指名 

 

 

【前回会議録及び臨時会会議録承認】 

全委員承認 

 

 

【各課報告及び今後の日程】 

   村岡教育総務課長  3/ 1 第１回国見町統合小学校開校準備委員会 

                 3/ 2 国東市議会第１回定例会 開会 

                 3/17 フッ化物洗口実施に係る検討会 

         3/18 国東市子ども・子育て会議 

                 3/22 第３回教育委員会 定例会 

                 3/23 市職員異動内示 

                 3/23 国東ライオンズクラブ奨学金授与式 

                 3/31 教育委員会 退職者出向辞令交付式 

         3/31 市職員 退職辞令交付式 

                 4/ 1 異動辞令交付式及び新規採用者辞令交付式 
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                 4/ 1 教育委員会職員辞令交付式 

         4/ 1 全体課長会議 

                 4/ 9 反射たすき贈呈式 

                 4/28 おおいた教育の日推進大会幹事会 

 

諸冨学校教育課長  3/ 4 第１回教育委員会 臨時会 

                  3/ 5 中学校卒業式 

                  3/ 5 第６回いじめ対策委員会 

            3/ 9 高校入試一次検査日 

                        3/19 第６回校長会 

                        3/24 小学校卒業式 

                        3/25 幼稚園卒園式 

                        3/26 修了式 

                        3/30 学校離任式 

                        3/31 教職員退職辞令交付式 

                        4/ 1 新任管理職・新採用者辞令交付式及び転入者 

着任式 

                        4/ 2 いじめ対策委員会の報告 

                        4/ 5 校長・教頭・教務主任会議 

                        4/ 8 始業式 

                        4/12 中学校入学式 

                        4/13 小学校・義務教育学校入学式 

                        4/14 幼稚園入園式 

                        4/20 大分県学力定着状況調査 

   福 永 委 員  教員の指導方法で、先生が一方的に子どもに言うの 

ではなく、子どもの意見を吸い上げるやり方に変え 

てもらいたいと、以前お話しがあったと思うが、そ 

れをできない方に対する指導や研修は行っている 

のか。 

諸冨学校教育課長  授業改善がなかなかできていない人がいるのは事実。 

いろいろな研修会を持っているが、一番効果的だと 

思うのは、学力向上支援教員を任命し、モデルとな 

る授業を公開して、それを先生たちに見てもらって、 

イメージしてもらって、自分の授業を見つめ直して 

もらう取組を行っている。それで変わってきた部分 

と、まだまだ変えきれていない部分があるが、特に 

中学校現場は授業内容が多く、入試に直結する力を 

を付けなければならないので難しいという現場の 
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声を聞く。しかし、近い内に高校入試や大学入試の 

内容も変わっていこうとしているので、授業を変え 

ていく必要が求められる時が来ていると感じてい 

る。 

    加 藤 教 育 長  今年度、コロナ禍で授業ができなくても成績は落ち 

ていない。全部教えなくても、重要な所だけ選んで 

教えれば良いと学んだ。余った時間に、話し合い活 

動や研究の活動などを行っていく。今年、そういう 

経験をしたので、来年度からは、先生たちも余裕を 

持って臨めるのではないかと期待している。それと 

授業力向上アドバイザーを２名雇用しており、１対 

１で教員に指導できる点も良い取組だと思ってい 

る。 

 

猪俣社会教育課長  3/ 1～14 ペトロ・カスイ岐部叙階400年記念展 

3/20 オリンピック聖火リレーボランティア説明会 

〈アスト南側駐車場の整備状況について説明〉 

       福 永 委 員 海浜公園のチラシをもらったが、中身を見てわかり 

にくいと感じた。作った意図は何だったのか。（各 

事業所に）５枚程度の配布で事業の周知徹底は図れ 

るのか。 

    猪俣社会教育課長 このパンフレットはスポーツ合宿の誘致を目的に 

作ったもので、各高校・大学を回って、マリンやＢ 

＆Ｇの運動施設を活用する合宿を呼び込んでいる。 

何か問い合わせがあった時に、パンフレットを基に 

ご紹介していただきたいという意図で地元に配布 

したものだと思われる。 

    

井上文化財課長 3/ 1 第２回史跡安国寺集落遺跡整備検討委員会 

                   3/12 第２回文殊耶馬保存活用計画策定委員会 

          4/11 勾玉体験ツアー（中止） 

          4/18 勾玉体験ツアー 

福 永 委 員 文化財課で作っているパンフレットを弥生のムラ 

に行って初めて見たが、あまり他で見たことがない 

ので、幅広く、来られた方が気軽に手に取れるよう 

に色々な場所に置いていただけたら良いのではな 

いか。 

井上文化財課長 誘客推進協議会で作成しているものかと思われる 
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が、幅広く県内にも郵送しており、今後も情報発信 

については、隅々まで行っていきたい。 

    加 藤 教 育 長  国東市は宣伝が下手だと市長によく言われるので、 

             教育委員会部局の情報発信についても、広くお知ら 

せできるものについて、その方法を検討していきた 

い。 

 

藤原給食センター所長 3/11 給食費システム操作研修 

3/25  給食最終日 

4/ 9 給食開始 

    

松 本 図 書 館 長  3/ 2 ブックスタート（４・５カ月健診） 

                   3/ 6 親子クッキング 

          3/ 9 ブックスタート（１歳半健診） 

                   3/11 あかちゃんおはなし会 

                   3/13 おはなし会 

          4/ 8 あかちゃんおはなし会 

          4/10 おはなし会 

          4/23 子ども読書週間（～5月12日） 

福 永 委 員 ブックスタートとあかちゃんおはなし会は別事業 

なのか。 

    松 本 図 書 館 長 別の事業。ブックスタートは医療保健課が乳幼児健 

診を行う際に併せて、参加者に絵本の読み聞かせと 

絵本のプレゼントをする事業。あかちゃんおはなし 

会は、図書館単独で、あかちゃんのためのおはなし 

会を行うもの。 

       福 永 委 員 ブックスタートは、参加者だけの配布で全員には行 

届かないのか。 

    松 本 図 書 館 長  必ず健診にみえるので、生まれたあかちゃんに全て 

絵本を渡す。 

       福 永 委 員  近所の年配の方で、小さいお孫さんを預かっている 

方に、図書館行ったらどうですかとお薦めしたら、 

行ったことがないので、と言われ、敷居が高いのか 

なと感じた。今の時期は難しいかもしれないが、敬 

老会などの行事に併せて、大人向けの読み聞かせと 

したらどうか。 

松 本 図 書 館 長  今、市内でたくさんサロン事業を行っており、そち 

らの方に図書館から出向いて、読み聞かせや、クイ 
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ズ、図書館の宅配やおはなし会のＰＲ等を行ってい 

る。 

       古 城 委 員  あかちゃんおはなし会の写真を見ると、これくらい 

のあかちゃんを育てている時期は、今コロナ禍でも 

あり、すごく大変だろうなと思われるので、とても 

良い事業だと思う。 

       松 本 図 書 館 長  初めての人ばかりだが、お母さん同士で話が盛り上 

             がり、情報交流の場としても役立っていると思って 

いる。 

        

【議 事】 

 

議案第8号 令和3年度準要保護児童・生徒に対する就学援助費の認定に 

      ついて 

 

村岡教育総務課長 〈配付資料をもとに議事内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 それでは、提案どおりの認定でよろしいでしょうか。 

全 委 員 はい、よいです。 

 

  議案第 9号 国東市立学校職員服務規程の一部改正について 

  議案第10号 国東市立学校職員の公務旅行における私有車使用に関する取 

扱要綱の全部改正について 

 

諸冨学校教育課長 〈配付資料をもとに議事内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 関連があり、9号と10号を一括で提案しましたが、ご承認 

よろしいでしょうか。 

全 委 員 はい、よいです。 

 

  議案第11号 国東市教育委員会公印規程の一部改正について 

 

松 本 図 書 館 長 〈配付資料をもとに議事内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか。 

全 委 員 はい、よいです。 

 

  議案第12号 国東市学校給食共同調理場条例施行規則の一部改正について 

 

藤原給食センター所長 〈配付資料をもとに議事内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 いかがでしょうか。 
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福 永 委 員 給食の対象など、削除されているが、無くさないといけない 

のか。 

藤原給食センター所長 学校給食費条例や施行規則に新たに記載されてくるので、 

重複して記載される部分を削除するもの。 

加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか。 

全 委 員 はい、よいです。 

 

同意第6号 国東市学校給食費条例施行規則の制定について 

 

藤原給食センター所長 〈配付資料をもとに議事内容について説明〉 

福 永 委 員 アレルギーの関係で食べられない子どもはいるのか。 

藤原給食センター所長 国見は現在いない。国東と安岐の調理場に十数名いる。ただ、 

まったく食べられない方と、内容によって食べられない食 

品を除いて食べる方もいる。 

福 永 委 員 まったく食べられない子どもは弁当をもってくるのか。 

藤原給食センター所長 弁当若しくは代替食を準備している。 

加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか。 

全 委 員 はい、よいです 

 

【報告・説明事項】 

 

〇区域外・校区外就学の報告について 

 

諸冨学校教育課長 〈配付資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 以上６名についての報告です。いかがでしょうか。 

全 委 員  はい、よいです。 

 

〇第１回国東市国見町統合小学校開校準備委員会の報告 

 

村岡教育総務課長 〈配付資料をもとに内容について説明〉 

高 山 委 員 義務教育学校の時は、武蔵の名前を入れたらどうかと意見 

があったが、今回国見に関してはどうなのか。 

村岡教育総務課長 事前に過去の事例等を基に説明をして、公募することとな 

った。 

福 永 委 員 応募者への個別の結果通知はしないとあるので、電話番号 

を書く必要はないのではないか。 

村岡教育総務課長 検討させていただきたい。 

加 藤 教 育 長 電話番号については、検討事項としておきます。他にありま
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せんか。 

全 委 員 はい、よいです。 

 

〇国東市社会教育委員条例第１０条に基づく社会教育委員会からの報告 

  〇「ふるさと国東の偉人漫画化事業」に係る助成金内示について 

  〇東京２０２０パラリンピック聖火フェスティバル「採火式」について 

猪俣社会教育課長 〈配付資料をもとに内容について説明〉 

福 永 委 員 ふるさと国東の偉人漫画化事業について、ペトロの時もそ 

うだったが、できた後、時間がたってから場所を訪れ、本を 

目にして、それを欲しいと思っても、手元にないので配布で 

きないという事があったので、将来、増刷なども検討しても 

らっても良いのではないかと思っている。 

猪俣社会教育課長 今回は4000部作成する予定としている。それ以上需要があ 

れば、増刷することも検討したいと考えている。 

福 永 委 員 「採火式」について、パラリンピックが中止になったらもち 

         ろん無くなると思うが、それでも段取りしてやっていかな 

         ければならないのか。 

猪俣社会教育課長 組織委員会は開催する前提でホームページに公開している 

ので行う前提としたい。 

加 藤 教 育 長 以上で報告・説明事項は終わりたいと思いますがよろしい 

でしょうか。 

全 委 員 はい、よいです。 

 

【その他】 

 

  〇新型コロナウイルス感染症対策に係る来年度の修学旅行の対応について 

 

【午後３時２５分 閉会】 

 
   村岡教育総務課長 閉会宣言 

 

 

令和３年４月２７日 

 

（署名委員） 教育委員  吉 武 耕一朗  ㊞ 

 

教育委員  古 城 芙美枝  ㊞ 
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（会議録作成者） 国東市教育委員会 

事務局教育総務課総務係 萱島 洋人 
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